

faitement résumés. Le type Mercure a les yeux vifs, noirs, jetant des éclairs; mais plus fins, plus spirituels, plus astucieux que les yeux du type Jupiter qui a aussi les yeux vifs, mais riant et épanouis, si cela se peut dire: ce sont deux regards vifs, l'un perçant, l'autre qui rayonne. Le type de la Lune a les yeux saillants et bleus, noyés, un peu languissants ou vagues, l'oeil est ordinairement grand et humide, souvent rond: ces yeux-là dénotent une personne qui sent pour les personnes raisonnables, une attraction sympathique. La Lune est fascinée par Mercure, alors c'est le type qui la séduit; on verra très souvent un jeune homme Lune épouser exceptionnellement une femme Mercure plus âgée que lui, et vice versa. Ce sont de ces mystères que l'on ne peut expliquer que par l'attraction planétaire.

Boutades des Jupitériens

Coups de tête des Jupitériens heureux. Ils ne sont pas plus désavantageux pour eux, que les coups de corne pour le bélier; ils n'en souffrent pas plus que cet animal; ceux qui en souffrent sont ceux qui se trouvent près d'eux et les subissent.

Contrastes

Pour plaire aux Mars, il faut prendre la douceur et les manières aimables de Vénus.

Pour plaire aux Vénus, il faut la carrure, la franchise, et souvent l'audace des Mars.

Ligne de soleil avec grande ligne de tête

La ligne de tête très droite rend toujours la ligne du soleil matérielle.

C'est: amour de la richesse au lieu de l'amour de l'art et de la célébrité, surtout lorsque le doigt indicateur est plus long que l'annulaire.

Caprice pour la laideur

La Lune aime l'étrange, quelquefois le difforme, l'excentrique. Avec Saturne la Lune donne souvent le goût du laid. On a vu souvent chez les femmes à anneau les choses les plus étranges, donnant un appétit extraordinaire pour les gens difformes.

Auriculaire tortillé.—Mauvaise chance

Ce doigt mal fait, quelquefois à moitié plié ou tordu, se trouve chez des gens souvent très intelligents, mais qui réussissent peu malgré leur finesse. Ils appellent la fatalité par les dispositions même qu'ils prennent pour réussir, non cependant sans avoir pendant un certain temps, des positions qu'ils laissaient échapper par l'imprudence ou le peu de solidité de leurs combinaisons.

Faces et profils

Les profils donnent le type, la face donne la physionomie.

Faiseur de mariages

Le type de Mercure très prononcé aime à se mêler de mariage par instinct naturel, surtout quand il en ressort un avantage. Le mauvais Mercure est entremetteur au besoin. Les types de mythologie sont toujours vrais.

Susceptibilité, même sans doigts longs

Les vrais Saturniens avec les autres signatures de Saturne: pommettes